



### Lena Meyer wird Gemeinderätin



**SP-Gemeinderätin Rosalia Haller hat uns darüber informiert, dass sie aus persönlichen Gründen von Roggwil wegzieht. Im Zuge dieser Veränderung ist sie per Ende Jahr aus dem Gemeinderat zurückgetreten.**

Die SP Roggwil bedauert diesen Rücktritt ausserordentlich, hat aber für die Umstände Verständnis. Rosalia Haller engagiert sich seit vielen Jahren in unserem Dorf. Mit grossem Engagement betreut Gemeinderätin Haller seit 2021 das Ressort «Umwelt und öffentliche Sicherheit». Die persönlichen Umstände und der damit verbundene Wegzug aus dem Dorf verunmöglichen Rosalia Haller ein Verbleiben im Gemeinderat.

Zur Nachfolge bereit steht Lena Meyer. Die 25-jährige Studentin ist Mitglied der Bildungskommission und Vizepräsidentin der SP Roggwil.

Lena Meyer: «Ich freue mich auf diese Herausforderung, habe gleichzeitig auch grossen Respekt davor». Meyer wird die Aufgabe per Anfang 2024 antreten. «Schweren Herzens habe ich mich entschieden, auf diesen Zeitpunkt hin aus der Bildungskommission zurückzutreten. Dieser Schritt ist nicht einfach, hat mir doch die Aufgabe grosse Freude bereitet.»

Parteipräsident Kurt Schönenberger hält fest: «Wir bedauern den Rücktritt von Rosalia Haller. Sie hat ausgezeichnete Arbeit geleistet und sie wird uns fehlen. Allerdings haben wir mit Lena Meyer eine großartige Nachfolgerin gefunden, die sich mit Engagement für unser Dorf einsetzen wird.»

Die SP Roggwil dankt Rosalia Haller für die geleistete Arbeit und wünscht Lena Meyer alles Gute, viel Erfolg und Befriedigung als Mitglied des Gemeinderates.

Freundliche Grüsse

SP Roggwil

Für Rückfragen: Yolanda Büschi, Vorstandsmitglied, 078 827 85 25